
Sitzung des Rates der Fachschaft
für Physik und Astronomie

Protokollführung: Alexander S.
Sitzungsleitung: Patrick W.

04. März 2021

Beginn: 16:15 Uhr

Anwesende Ratsmitglieder: Jurek, Marina, Paul, Patrick, Alex, Jannik (ab 16:26)

Weitere anwesende Fachschaftsmitglieder: Hendrik, Günther (bis 17:26)

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Nächste Sitzung: 18. März 2021 um 14 Uhr c. t. auf dem BBB-Server des FSR (Link
sh. Moodle/Website)
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung
Antrag: Die Sitzungsleitung wird von Patrick, die Protokollführung wird von Alex über-
nommen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

TOP 2 Tagesordnung
Antrag: Die Tagesordnung wird wie folgt übernommen:

TOP 1 Sitzungsleitung

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Genehmigung der letzten Sitzungsprotokolle

TOP 4 Berichte aus den Gremien

TOP 5 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 6 Post

TOP 7 Umsetzung TP1

TOP 8 Einstellung von SHK für Skripte

TOP 9 AK Öffentlichkeitsarbeit

TOP 10 Website-Gestaltung

TOP 11 Mathe III Prüfung

TOP 12 Verschiedenes

Ergebnis: Einstimmig angenommen.

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls
Antrag: Das Protokoll der letzten Sitzung (17. Februar 2021) wird angenommen.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

Seite 2 von 4



TOP 4 Berichte aus den Gremien
Habilitationskommission: Hat getagt.

Fakultätsrat: Themen waren: Finanzierung der Fakultät. Es werden Gelder zur Verfü-
gung gestellt für Hardware (Tablets, etc.). Summer School soll angeboten werden.
Es sollen bei Online-Klausuren sowohl Probeklausuren angeboten werden um die
Technik überprüfen zu können, als auch sich inhaltlich vorbereiten können. Es wur-
de eine Stellungsausschreibung formuliert für eine Lehrkraft zur verbesserung der
Studieneingangsphase. Es gibt Mittel für die LGL für SHKs. Es gibt noch keine
genaue Vorstellung wie die LGL aussieht im nächsten Semester. Darüber wird im
SBR geredet. Die Fakultät soll Teile der Finanzierung der Sonderforschungsbereiche
übernehmen. Es soll ein Alumni Netzwek geben und jemand damit betraut werden.
Es soll eine Kommision geben die sich kümmert wie die Daueraufgaben von wiss.
Mitarbeitern der Lehre benannt werden und das dies in Zukunft besser geplant
wird.

Studienbeirat: Es wurde die Umsetzung der LGL Besprochen. Es will kaum jemand
Lernmaterialien erstellen, deswegen wird es den Aufgabenbereich nicht geben. Stun-
denplan im 2. Semester wurde besprochen inklusive Einsatz des Helpdesk. Des wei-
teren wurde die Ausgestaltung von TP1 besprochen. Siehe dazu TOP 7.

TOP 5 Berichte aus den Arbeitskreisen
Umfrage: Es wurde über den SBR gesprochen und sich auf die Sitzung vorbereitet.

Quizabend: Quizabend hat stattgefunden und war ein Erfolg auf ganzer Linie. Vielen
Dank an den hervorragenden AK-Leiter.

TOP 6 Post
Werbung eines Elektronik Betriebs und Merch Anbieter waren in der Post.

TOP 7 Umsetzung TP1
Vorlesung soll im Flipped-Classroom Modus stattfinden. Dies ist nicht optimal und Pa-
trick redet mit Dozent um eine bessere Vorlesungsstruktur anzubieten.

TOP 8 Einstellung von SHK für Skripte
QVA hat Mittel für SHKs zum erstellen von Skripten. Diese werden aktuell nicht genutzt.
Da der Master auf englisch sein soll könnte man dort SHK einstellen.
Antrag: Patrick redet mit Ivonne und spricht sich dafür aus das SHKs zum übersetzten
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von Skripten eingestellt werden.
Ergebnis: Einstimmig angenommen.

TOP 9 AK Öffentlichkeitsarbeit
Die Fakultäts-Website soll überarbeitet werden und wir sollen von studierenden Seite
überlegen was wichtig ist und das weiter geben. Es soll eine neue Vollzeitstelle für ca. 2
Jahre geben um ein neues "großes Konzept"für die Fakultät zu erarbeiten und es soll in
der kommenden Sitzung vor allem um Fragen gehen wie: Wollen wir irgendjemanden mit
unseren Seiten (Webseite, Facebook, Twitter) erreichen? Wenn ja, wen? Warum kommen
Studierende zu uns? Sollte es ein Fakultäts-Insta geben, und wenn ja was sollte darauf
so verbreitet werden? Die Aufgabe wird an den AK Öffentlichkeitsarbeit weiter gegeben.

TOP 10 Website-Gestaltung
Unsere Fachschafts-Website ist nicht mehr aktuell und wird immer unstrukturierter.

TOP 11 Mathe III Prüfung
Die Mathe III-Prüfung ist schlecht ausgefallen und es gab von studentischer Seite viele
Beschwerden. Patrick redet mit dem Prof und versucht eine Einigung zu finden.

TOP 12 Verschiedenes
Patrick hat sich echauffiert das sich niemand seine Sprachnachrichten angehört.

Ende: 17:27 Uhr

Seite 4 von 4


